

## Turmuhr ist noch nicht repariert

Von Kathrin Krüger-Mlaouhia

Schönfeld. Zur zehnten Schlossweihnacht gestern in Schönfeld wird sich so mancher Besucher gefragt haben: Wo ist denn die Turmuhr des Kleinen Schlosses? Sie sollte doch gestern wieder schlagen?

Leider ist das gute Stück noch in der Werkstatt des Radebeuler Uhrmachers Hartmut Sternberg. Durch einen Brand in seinem Haus konnte der Rentner die freiwillig angebotene Arbeit noch nicht zu Ende bringen. Dazu gehört auch der Einbau einer neuen Glocke, für die 450Euro Spenden zusammen gekommen sind. Die große Glocke des Turmgeläutes war gerissen und damit unbrauchbar. Ein pensionierter Tischler aus Schönfeld arbeitete darüber hinaus den Uhrenkasten auf. Wie der Förderverein von Schloss Schönfeld berichtet, werden weitere Spenden für neue Zeiger und ein Zifferblatt gebraucht. Dennoch wird es bis März dauern, bis die Turmuhr wieder schlägt. „Jedoch noch nicht auf dem Turm“, so Christine Heinrich vom Förderverein.



Turm und Uhr in einer alten Ansicht.